



C'EST ARRIVÉ À EL-HAMMA!



Les Faits sont les faits!

«Si la vérité vous offense, la fable au moins se peut souffrir» (*La Fontaine*)

Le B.N.V.C.A s'étonne des attaques dont il est l'objet pour avoir diffusé des informations relatives à des agressions contre un lieu de culte et de pèlerinage. Nous sommes coutumiers des attaques contre le B.N.V.C.A par nos détracteurs «connus et reconnus» mais nous le sommes moins lorsque celles-ci viennent d'une institution communautaire!

Le B.N.V.C.A a toujours vérifié ses informations! Comme vous pouvez le constater sur le communiqué ci-joint nos informations sont **totalemment corroborées** par les faits et les photos. Contrairement aux dires fallacieux, en aucune manière nous avons utilisé les mots «antisémite» ou «terroriste» pour qualifier des faits qui ont choqué nombre de nos concitoyens!

Il est totalement «inadmissible et irresponsable» d'avoir orchestré un démenti officiel pour occulter les faits et tenter de faire taire la vérité.

COMMUNIQUE DU B.N.V.C.A

Le Bureau National de Vigilance Contre l'Antisémitisme a reçu de nombreux appels de correspondants de la communauté juive tunisienne en France émus et inquiets par la situation qui prévaut en Tunisie, notamment en apprenant que la Synagogue située à El Hamma dans la Ville de Gabès a été incendiée, totalement détruite, les rouleaux de la Loi (Thora) calcinés, de même que les portes du temple détruites, des tombes saccagées.

Selon l'un des responsables de l'association Sayed Rebbi Yossef El Maarabi, ces exactions auraient pu se produire alors que des manifestants défilaient en l'honneur du retour du chef islamiste GHANNOUCHI, dans cette ville, qui est sa ville natale.

La synagogue en question qui porte le nom d'un grand rabbin vénéré a fait l'objet d'une restauration récente. Des pèlerinages y sont organisés, et parmi les rouleaux de la thora détruits se trouvaient un très ancien parchemin.

Le BNVCA a reçu un certain nombre d'informations concernant d'autres faits de nature hostile à des juifs tunisiens, mais attend que les vérifications lui parviennent.

Pour autant vendredi soir vers 18 h, la grande synagogue de Tunis aurait fait l'objet d'une perquisition et d'une fouille en règle.

Nous demandons aux autorités tunisiennes en place, ainsi qu'à la population de veiller à la sécurité des personnes et des biens de la minorité juive de leur pays.

